

Guénange

Une semaine pour la sécurité et la prévention

Vu 15 fois

Le 16/11/2018 à 05:00



Les élèves étaient très motivés par les premiers secours. Photo RL

La semaine de la sécurité et de la prévention, organisée par le Ville de Guénange, a été l'occasion de sensibiliser les élèves des classes de CM1 – CM2 des écoles primaires Sainte Scholastique et St Matthieu de Guénange, d'aborder les thèmes de la sécurité, et de déclenchement des secours aux mesures de protections collectives.

Par des ateliers ludiques dispensés par les militaires de la Brigade départementale de prévention de la délinquance juvénile de Metz, (BPDJ), des sapeurs-pompiers du centre d'intervention local, des animateurs du Centre social municipal et des agents de la Police Municipale, les élèves ont été sensibilisés successivement au bon usage du réseau internet, aux mesures de protections des personnes et aux gestes de premiers secours. Ont également été abordés, les risques liés à la réalité et à la pratique de jeux virtuels ainsi qu'à la prévention des accidents domestiques.

Tout au long de la semaine, des rallyes piétons ont été organisés par la police municipale pour les élèves des classes de CE1